



Respaldo a la demanda internacional por el Golfo de México

El coordinador de Morena en el Senado destaca la importancia de defender la soberanía nacional

El senador **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), expresó su respaldo a la presidenta **Claudia Sheinbaum** en su decisión de **interponer una denuncia civil** ante instancias internacionales por la decisión unilateral de cambiar el nombre al **Golfo de México**.

*«La única que puede interponer ese tipo de recursos, denuncias y demandas de carácter internacional es la **jefa de Estado**. No lo puede hacer ningún otro poder, sino la presidenta Claudia Sheinbaum, electa legítimamente»*, afirmó Monreal ante medios de comunicación.

El legislador subrayó que la denuncia está sustentada en documentos históricos, como el **Tratado de Guadalupe-Hidalgo (1848)**, que estableció con claridad los límites territoriales y marítimos entre México y Estados Unidos.

<https://www.noticiasenfasis.com.mx/respaldo-a-la-demanda-internacional-por-el-golfo-de-mexico/>